

Magdeburg

## Bewerbung mit Portal

**[22.12.2004] Um den Titel "Stadt der Wissenschaft 2006" zu gewinnen, hat Sachsen-Anhalts Landeshauptstadt Magdeburg ein Online-Portal aufgebaut. Darauf unterstützen Institutionen aus allen Bereichen des städtischen Lebens die Stadt bei dem bundesweiten Wettbewerb.**

Die Landeshauptstadt Magdeburg hat ein neues Online-Portal zur Bewerbung um den Titel "Stadt der Wissenschaft 2006" freigeschaltet. Im Internet präsentieren 69 Institutionen aus allen Bereichen des städtischen Lebens ihre Unterstützung beim aktuell laufenden bundesweiten Wettbewerb der Stiftung für die Deutsche Wissenschaft. Mit dem neuen Portal ist Magdeburg die erste der sechs Bewerberstädte, die ihre Bewerbung mit einem ausführlichen Online-Angebot transparent macht. Die neue Website soll die zentrale Kommunikationsplattform für die Bewerbung Magdeburgs sein. Um den Titel "Stadt der Wissenschaft 2006" bewerben sich nach Angaben des Stifterverbandes für die Deutsche Wissenschaft sechs deutsche Städte. Die Auszeichnung ist mit 125.000 Euro dotiert.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Magdeburg, Sachsen-Anhalt, Portale